

# PARLONS-EN

**Aborder l'inégalité entre les genres par le biais de l'enseignement postsecondaire : leçons apprises en Afrique subsaharienne**

**21 FÉVRIER 2023**

**15h HE | 12h HP**

  
**beautiful  
world**



**Ray Njihia Veary**

*Beautiful World Canada  
(elle)*

**Ray** est une experte en développement international, spécialisée dans le développement communautaire. Elle a travaillé dans divers domaines du développement communautaire, notamment le logement social, l'insécurité alimentaire et l'éducation, dans le cadre de projets visant à renforcer l'autonomie des communautés locales et à établir des partenariats avec elles. L'un des points culminants de sa carrière a été de travailler avec des filles et des jeunes femmes marginalisées d'Afrique subsaharienne pour leur permettre d'obtenir une éducation postsecondaire. Pour citer Ray, *"assister à la transition de jeunes femmes d'un niveau de vulnérabilité élevé vers l'autonomie grâce à l'éducation est une expérience pleine d'humilité"*. L'approche communautaire des problèmes locaux et l'adaptation des connaissances indigènes sont des stratégies auxquelles Ray croit fermement. Actuellement, Ray travaille en tant que directrice des programmes internationaux de [Beautiful World Canada](#).

L'étude de cas de Ray traitera de la manière dont l'amélioration de l'accès à l'enseignement postsecondaire pour les filles et les femmes marginalisées en Afrique subsaharienne permet d'améliorer les résultats en matière d'égalité des sexes. À quoi ressemble l'accès ? L'accès peut se faire de différentes manières, mais Ray parlera de l'accès par l'octroi de bourses d'études et de la manière dont Beautiful World Canada, avec ses partenaires en Afrique subsaharienne, utilise la gestion axée sur les résultats pour aborder ces questions. Leur théorie de changement suppose que l'éducation postsecondaire est essentielle pour permettre aux filles et aux femmes marginalisées d'avoir un meilleur accès et un meilleur contrôle sur leurs ressources financières, la prise de décision et l'influence politique nécessaires pour garantir une égalité économique permanente et, en fin de compte, vaincre la pauvreté pour elles-mêmes et leurs familles.

*"Je fournirai des exemples de la manière dont l'éducation change le récit de la pauvreté pour les filles et les jeunes femmes dans les pays où nous travaillons, et je démontrerai comment nous utilisons les stratégies GAR pour rester sur la voie des résultats d'équité de genre, apprendre et améliorer notre programmation." - Ray*

[Visionner l'enregistrement](#)